

Lapsus
Revista de *L'instance lacanienne*

N° 1 – 2021
S'orienter

L'instance lacanienne considera las publicaciones como uno de sus elementos cardinales. A partir de ahora tiene su revista, la revista Lapsus, cuyo tema del número inaugural es el texto mismo de la “Declaración de orientación para L'instance lacanienne” que se reproduce a continuación.

Este texto define una orientación sobre la que se resuelven varios ejes relativos a los problemas más vivos vinculados a la clínica y a la teoría del psicoanálisis, así como a los dispositivos de escuela adecuados a su práctica.

Manteniendo a la vez su propia coherencia, se verá que la orientación de L'instance lacanienne tiene como exigencia el no apartarse de los trabajos de los psicoanalistas que participan en otras asociaciones o escuelas de psicoanálisis. Por ese motivo, no todos los colaboradores de la revista son miembros de L'instance lacanienne. Corresponde a cada cual captar y poner en perspectiva lo que le concierne y lo convoca en esta orientación, desde su propio punto de vista; él mismo no sin relación con algunos otros con los que en otro lado se asocia.